

2. A los efectos del pertinente control serán de aplicación las normas contenidas en la Circular número 957, de 5 de febrero de 1987, de la Dirección General de Aduanas e Impuestos Especiales, relativa a los despachos de mercancías con destinos especiales.

Cuarto.—En atención a lo previsto en el apartado 2 del artículo 5.º de la Orden de referencia, y a efectos de alcanzar los objetivos mencionados en el apartado 3.º del mismo artículo, la presente Resolución será aplicable a cuantos despachos de importación se hayan efectuado con carácter provisional con anterioridad a la fecha de esta Resolución.

Quinto.—La presente Resolución, sin perjuicio de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» para general conocimiento, entrará en vigor en el mismo día de su fecha.

Madrid, 13 de febrero de 1989.—El Director general, Francisco Javier Landa Aznarez.

5068 RESOLUCION de 2 de marzo de 1989, del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se hace pública la combinación ganadora y el número complementario del sorteo de la Lotería Primitiva celebrado el día 2 de marzo de 1989.

En el sorteo de la Lotería Primitiva, celebrado el día 2 de marzo de 1989, se han obtenido los siguientes resultados:

Combinación ganadora: 13, 9, 46, 29, 41, 15.
Número complementario: 25.

El próximo sorteo de la Lotería Primitiva, número 10/1989, que tendrá carácter público, se celebrará el día 9 de marzo de 1989, a las veintidós horas, en el salón de sorteos del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, sito en la calle de Guzmán el Bueno, número 137, de esta capital.

Los premios caducarán una vez transcurridos tres meses, contados a partir del día siguiente a la fecha del sorteo.

Madrid, 2 de marzo de 1989.—El Director general, P. S., el Gerente de la Lotería Nacional, José Luis Pol Meana.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

5069 RESOLUCION de 26 de enero de 1989, del Centro Español de Metrología, por la que se concede la aprobación de modelo del sistema de autoservicio para el control de estaciones de servicio, marca «Dolmen», modelo Daphne, fabricada en Bélgica, por la firma «Dolmen Engineering» y presentado por la Entidad «Dolmen Ibérica, Sociedad Anónima», registro de control metroológico número 538.

Vista la petición interesada por la Entidad «Dolmen Ibérica, Sociedad Anónima», domiciliada en la calle Balmes, número 207, de Barcelona, en solicitud de aprobación de modelo, como dispositivo complementario, de un sistema de autoservicio para el control de estaciones de servicio, marca «Dolmen», modelo Daphne, para que pueda ser incorporado a aparatos surtidores destinados al suministro de carburante líquido.

Este Centro Español de Metrología del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, de acuerdo con la Ley 3/1985, de 18 de marzo; el Real Decreto 89/1987, de 23 de enero; el Real Decreto 1616/1985, de 11 de septiembre; así como el documento internacional número 11 de la Organización Internacional de Metrología Legal (OIML), relativo a instrumentos de medida electrónicos, ha resuelto:

Primero.—Autorizar por un plazo de validez que caducará a los tres años, a partir de la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», a favor de la Entidad «Dolmen Ibérica, Sociedad Anónima», el modelo de sistema de autoservicio para el control y gestión de estaciones de servicio, marca «Dolmen», modelo Daphne. Consta de las siguientes unidades: Controlador del sistema, lector de tarjetas magnéticas con impresora, aceptador de billetes, consola de gestión, impresora y visualizador de datos. El precio máximo de venta al público del sistema de autoservicio, será de 4.288.813 pesetas.

Segundo.—El sistema de autoservicio para el control de estaciones de servicio, correspondiente a la aprobación de modelo a que se refiere esta Resolución, se instalará exclusivamente en aparatos surtidores destinados al suministro de carburante líquido, cuyos modelos hayan sido aprobados por este Centro Español de Metrología.

Tercero.—La serie de aparatos correspondientes al modelo, a que se refiere la presente Resolución, deberán cumplir con todos los condicionamientos establecidos en el anexo al certificado de aprobación de modelo.

Cuarto.—Próximo a transcurrir el plazo de validez que se concede, la Entidad interesada, si lo desea, solicitará del Centro Español de Metrología, prórroga de la aprobación de modelo.

Quinto.—El sistema de autoservicio correspondiente a la aprobación de modelo a que se refiere esta Resolución, llevará las siguientes inscripciones de identificación:

Nombre del fabricante: «Dolmen Engineering».

Nombre del importador: «Dolmen Ibérica, Sociedad Anónima».

Marca «Dolmen».

Modelo: Daphne.

Número de serie y año de fabricación.

Tensión de alimentación, en la forma: 220 V.

Frecuencia de alimentación, en la forma: 50 Hz.

Margen de temperatura de funcionamiento, en la forma: -10 °C/+50 °C.

Próximo al terminal de visualización de datos, en lugar destacado y legible, desde, por lo menos, una distancia de 10 metros, figurará una placa con la siguiente inscripción:

«En cualquier caso, la indicación válida de medida e importe es la que marca el aparato surtidor».

Signo de aprobación del modelo, en la forma:

0538
89006

Madrid, 26 de enero de 1989.—El Director, Manuel Cadarso Montalvo.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

5070 RESOLUCION de 2 de marzo de 1989, de la Secretaría General Técnica, por la que se modifica la de 29 de diciembre de 1988 por la que se convoca el concurso para conmemorar el XXXVI Día de Europa en los Centros de Enseñanza.

Por Resolución de esta Secretaría General Técnica de 29 de diciembre de 1988 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de enero de 1989), se convocó el concurso para conmemorar el XXXVI Día de Europa en los Centros de Enseñanza. Con el fin de propiciar la mayor participación posible en el referido concurso, resulta preciso modificar las bases del mismo que hacen referencia al plazo de envío de los trabajos y a los alumnos que pueden participar en el mismo.

En su virtud, esta Secretaría General Técnica ha resuelto:

Primero.—Se añade el siguiente apartado e) a la base primera del concurso para conmemorar el XXXVI Día de Europa en los Centros de Enseñanza, convocado por Resolución de esta Secretaría General Técnica de 29 de diciembre de 1988:

«e) Alumnos de Escuelas Oficiales de Idiomas.»

Segundo.—se sustituye en la base sexta del mencionado concurso la fecha de «28 de febrero de 1989» por la de «15 de abril de 1989».

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 2 de marzo de 1989.—La Secretaria general técnica, María Concepción Toquero Plaza.

Sr. Subdirector general de Cooperación Internacional.